



Konzept Gartenfeld - Trier

Das Gebiet "Gartenfeld" ist ein beliebter Wohnstandort in Trier, welcher durch die innenstadtnahe Lage am Fuße des Petrisbergs eine hohe Attraktivität besitzt. Die günstige Lage unmittelbar zur Trierer Innenstadt führt allerdings in Kombination mit der vorhandenen Stadtstruktur auch dazu, dass sich in dem Gebiet vielfältige Verkehrsansprüche überlagern. Eine ausführlich Analyse der Bestandssituation zeigte somit in allen untersuchten Bereichen (Kfz-Verkehr, Fußverkehr, Radverkehr, Busverkehr und Ruhender Verkehr) Handlungsbedarf auf. Insbesondere der hohe Parkdruck und dessen Folgen (ordnungswidriges Parken) beeinträchtigen viele andere Verkehrsteilnehmer. Aus der kritischen Analyse heraus wurden begleitet von einer regen Bürgerbeteiligung Maßnahmen entwickelt, mit denen der bestehende Wohncharakter des Quartiers erhalten und gestärkt werden sollen. Dabei ist der Fuß- und Radverkehr zu fördern, der Kfz-Verkehr soll insbesondere im ruhenden Verkehr eingeschränkt werden.